
Respostes a la ciutadania del Grup Municipal CE al Ple de 24/04/2019 

Sra. Maria Jesús Sinfreu  
 
Pregunta a tots els portaveus municipals i regidors no adscrits 
 
Què opinen de la limitació de mandats a les alcaldies dels ajuntaments? 
 
Tenen pensada alguna alternativa per a la manca d’aparcament que hi haurà a 
partir d’ara degut a les obres que es faran al carrer Molí? 
  
El senyor Carrasco: 
 
“Bona tarda, senyora Sinfreu. La pregunta que nos formula en principio no hay nada 
legislado al respecto, que yo sepa, no hay ninguna prohibición legal tampoco, por lo 
tanto, cada partido actúa en función de sus criterios. Lo que sí le puedo decir, en 
todo caso, en nombre de Canviem Esplugues, es que nosotros tenemos un código 
ético interno que dice que el máximo serían dos legislaturas, presentarse a dos 
legislaturas, y que a partir de aquí sería darle paso a otra persona. En fin, este era 
nuestro compromiso como grupo político y es lo que le puedo decir. 

La segunda pregunta, en todo caso, le contestará el equipo de gobierno después. 
Gracias.” 


